



深中 PTA たより

NO.1

令和6年5月11日
深沢中学校 PTA
会長 實方とく子

實方 PTA 会長より

今年度 PTA 会長を務めさせていただき、實方とく子と申します。一年間、どうぞよろしくお願ひいたします。

中学校の3年間は、子どもたちが自分の将来について考えたり、自身の可能性に悩んだり、心身ともに大きく成長するとともに大切な時期だと思ひます。この大切な1年間も、学校生活が豊かで楽しく、有意義だと感じてもらえるような PTA の活動ができるように、と考へています。

そして、活動の中では、子どもたちの生活や笑顔を垣間見ることもあります。まだまだ可愛い姿を見られるラッキーな瞬間も、ぜひ楽しんで欲しいです。

少しずつ体制を変化させながら活動している深中 PTA が、今年度もスタートします。学校・保護者・地域・行政など、多くの大人たちが、さまざまな立場から、子どもたちの学校生活を見守っていくことができるよう、皆さまのご理解とご協力をお願いいたします。

鎌倉市 PTA 連絡協議会 委員総会報告

4月26日(金)御成小学校にて、令和6年度第1回の委員総会が開催され、教頭先生と執行部役員4名が出席しました。今年度は「チーム PTA を未来へつなげ!!」～子どもと大人の笑顔あふれる鎌倉へ～をテーマに活動します。

北村校長先生より

今年から校長になりました北村一将です。17年ぶりに中学校勤務となり、毎日、子どもたちの元気な声、活気ある先生方の声に囲まれ、とても楽しい時間を過ごしています。

4月に実施された教育活動説明会冒頭でのあいさつや今後行われる PTA 総会前の「校長を囲む会」などで、徐々に私の「人となり」を紹介していきますが、基本的には、明るく、元気で、運動好きで、人の成長を見ることが好きなので教師という職業に就いた人間です。早く皆さまとさまざまなお話をさせていただき、深沢中学校の良い

面と課題を把握し、素晴らしい学校になるように、また一人ひとりが成長できる学校となるように、自分の力を発揮してまいりたいと思ひます。どうぞよろしくお願ひいたします。

さて、新学期が始まって1か月がたちました。授業の様子を見ますと、しっかりと話を聞いていたり、集中して臨んでいたりする姿が多く見られます。また、部活動も、前向きに、自分たちからしっかりと取り組んでいますし、市内大会や湘南大会においても、良い成績を収めることができた部活動もあります。

部活動の結果だけではなく、学校の様子も極力、皆さま方に見ていただけるように紹介していきたいと思ひますし、HP 等にて公開しておりますので、ご覧いただけたらと思ひます。

本日は、PTA の運営委員会ということですが、まずは委員をお引き受けいただき感謝申しあげます。委員として活動に参加したり運営委員会等に出席したりすることにより、学校の様子を身近に感じることができ、保護者同士の輪も広がります。そして何よりも、「色々なことを学べた」「何か楽しかった」というように、保護者の皆さまも新たな発見や学び、充実感を得られる活動になると、とても素敵な取り組みとなると思ひます。

学校と PTA がしっかりとタッグを組み、子どもたちの成長を支えるとともに、先生方も保護者の皆さまも、みんなが生き活きと関わり合える環境を作り上げていきたいと思ひます。どうぞよろしくお願ひいたします。

丸山教頭先生より

深沢中学校4年目になりました。

北村校長先生をはじめ新しいスタッフを迎え、気持ちも新たに今年度がスタートしています。張り切っている子どもたちとやる気あふれている教職員で学校は活気に満ちています。深沢中学校での生活が充実したものとなるように努めてまいります。

私は4月から5月にかけて、この季節が好きです。山の木々の色が変化していくさまを見ていると鎌倉の良さを実感します。ほんやりとした山桜や新芽の色から鮮やかな緑になり鳥のさえずりが聞こえてくる…本当に心が洗われます。深中の大土手も木々のトンネルを歩いているようで大好きです。

どの学年も1学期には校外学習があります。限られた時間と条件の中で目標を明確にしたプログラムを検討し、体調を崩さずに全員

前期 PTA 総会 報告

会場出席者 50 名、委任状提出者 304 名、合計 354 名の参加で、成立条件を満たしての開催となりました。令和6年度活動計画案、会計予算案は賛成多数で承認されたことをご報告いたします。ご協力ありがとうございました。

が元気に帰ってくるができるよう準備をしています。

今年度の PTA 活動がスタートします。さまざまな場面で子供たちを支え、会員の交流が深まる充実した活動となることを願っています。どうぞよろしくお願ひいたします。

大川先生より

今年度も引き続き生徒指導担当となりました大川です。よろしくお願ひいたします。子どもたちがさまざまなことに前向きに挑戦する姿を多く見られればと思ひます。そのためには、すべての深中生が、元気に安全で安心した学校生活を送れるように努めていきたいと思ひますので、ご理解ご協力をお願いいたします。

4年ぶりに、通常の入學式、始業式が行われました。学級開きでは、どのクラスも、いい緊張感のなかで学級目標を考える姿、クラス委員や係を決める姿が見られました。2年生はキャンプ、3年生は修学旅行に向けての活動が始まっています。1年生は仮入部がスタートしいろいろな部活動へ参加しています。新しいスタートを、前向きな気持ちで頑張る姿がたくさんみられました。5月は心も身体も疲れが出てくる時期になります。是非ご家庭で子どもたちの様子を見ていただき、何か気になることがありましたらお気軽に学校へご連絡ください。

PTA 連絡メールのご案内

PTA からののご案内をマチコミで配信します。

詳しくは QR コードから →



学年委員会

6月7日(金)に給食試食会を開催します。この機会にぜひお試しください。また同日午後開催される生徒向けの「いのちの教室」にもご参加できます。

詳しくは別途お知らせしますのでご確認ください。

今年度も制服、体操服等のリサイクル品を募集いたします。ご不要のものがありましたら職員室前のリサイクルBOXまでお持ちください。

コミュニティ委員会

コミュニティ委員会では、各種ボランティアが活動を始めています。

●図書ボラは、5月より放課後の図書館開放を始めます。原則火曜日と木曜日、17時までです。ぜひ図書館へ足を運んでください。

●ちょボラは各学年防災教室のお手伝いをします。また、6月には花壇整備を行う予定です。

今後もいろいろな活動を予定しています。出来る時だけの参加でOK。まずはボランティア登録をお願いします。



各委員会よりお知らせ

広報委員会

広報委員長を務めさせていただきます大根田由紀恵です。

前期後期の広報誌に知恵を絞り、個性的な教職員と各部活動部長のコメントを主に掲載していく予定です。

広報委員をどうぞよろしくお願いいたします。

市P文化委員

12月7日(土)に開催される「文化のつどい」メンバー募集のお知らせです。

いろいろな保護者の皆さまとの交流や、大きな声で歌ってストレス発散しませんか？

練習は月1~2日を予定しています。

メンバーは随時募集中です。興味のある方、こちらのQRコードからお申込みください。

ご応募お待ちしております。



市P校外委員

鎌倉市内の小・中学校(市P連加入校と未加入校)で集まり、各校の取り組みや情報を共有し、講演会や勉強会などに参加する予定です。

1年間よろしくお願いいたします。

市Pスポーツ委員

9月7日(土)にソフトボール大会が開催されます。メンバー募集のお手紙を配付します。たくさんのご参加をお待ちしています。

また、11月16日(土)秋のスポーツ大会は今年度もドッジボールに決定しました。こちらも後日お手紙を配付します。

